

Drei Preisträger unter den Ausstellern im Kaiserhof

Vernissage in der neuen Galerie / Zwölf Künstler zeigen ihre Arbeiten



Stolz präsentieren sich Künstler der aktuellen Ausstellung in der Galerie im Kaiserhof – darunter Miro Christ (vorne links) und Peter Sommerfeld (vorne rechts).
Foto: Brüning

Von Gisela Brüning

Baden-Baden – Mit der Galerie im Kaiserhof erweitert sich seit kurzem die Zahl der Galerien und Kunsthäuser in Baden-Baden. Am Samstagabend öffneten sich die Türen zur Vernissage einer Ausstellung, die bis auf weiteres Arbeiten von zwölf Künstlern zeigt. Die meisten von ihnen geben sich selbstbewusst als Autodidakten aus – so auch Inhaber Miro Christ aus Brombachtal im Odenwald.

Die bereits im Kunstunterricht der Schulzeit auffällige Begabung lag lange brach, weil der Betrieb den Straßenbaumeister forderte. Während der Schlechtwetterperioden der vergangenen Jahre besann sich Christ auf sein Hobby, das er seitdem mit kräftigem Farbaudruck und zügigem Pinselduktus pflegt. Die Bekanntschaft mit Peter Sommerfeld, der den „Kunstverein Baden-Baden“ leitet, führte zur Geschäftsidee der Galerie im Kaiserhof, nachdem der jahrzehntelang hier ansässige Friseurbetrieb schloss. Sommerfeld, der be-

reits Erfahrungen bei der Organisation von Open-Air-Ausstellungen gesammelt hat, übernahm die Geschäftsführung und erklärte die Eröffnung der Galerie als Voraussetzung, sich auf Kunstmesen zu präsentieren. Der erste Termin im September in Duisburg stehe schon fest.

Mit Genugtuung verwies Sommerfeld auf drei Preisträger unter den Ausstellenden. Thomas Pistol erhielt einen Preis beim Wettbewerb der Volksbank Bühl, und der gebürtige Kosovo-Albaner Dan Gashi wurde in Ennepetal vom Albanischen Bund geehrt bei einem Wettbewerb zu Ehren des 100. Geburtstags von Mutter Theresa. Als Gastkünstlerin stellt die Gewinnerin des Schweizer Arte-Binningen-Kunstkritiker-Preises Ruth Kissling einige ihrer Werke aus. Während die Genannten, sowie Dagmar Berg, Gisela Döring-Ortlepp, Ursula Tibio, Raimond Nickells und Karl Heinz Paulicks mit Malereien unterschiedlichen Genres vertreten sind, präsentiert sich der in Baden-Baden gut bekannte Wolf

Tschira mit außergewöhnlichen Fotoarbeiten. Unter den Gästen hatte der Schulleiter vom Kinder- und Jugendheim Bernhard Kilsbach besonderen Grund zur Freude, durfte er doch für die schulische Chorarbeit einen Scheck in Höhe von 200 Euro entgegennehmen, den eine Sammlung bei der Weihnachtsfeier des Kunstvereins erbracht hatte. Kinder zählen auch in Zukunft zu den Besuchern der Galerie, wenn sie dort die Malkurse von Sergeij Höschele besuchen.

Herzlich Ruth Kissling und hier geht es zurück zur **WEB Ausstellung**

BT

TAGESZEITUNG | BADISCHES TAGBLATT | WOCHENJOURNALE
FORMAT IN JEDER BEZIEHUNG